



Ricardo Mejía desconoce las encuestas de Morena para elegir al candidato a Coahuila



El subsecretario de Seguridad Ricardo Mejía desconoció las encuestas que favorecieron al senador Armando Gadiana para ser candidato de Morena al gobierno de Coahuila, pues señalaron que estas están sesgadas y amañadas; además, aseguró que el legislador es un candidato a modo al PRI.

“Quiero descalificar tajantemente esos resultados, porque de entrada tengo severas dudas de cómo se levantaron, y en segundo, los resultados que supuestamente arrojan (...) Nosotros no reconocemos esa encuesta”, dijo el funcionario.

En un mensaje que dio en sus redes sociales, el subsecretario comentó que los resultados de las encuestas que mandó a hacer Morena son distintos a los que él posee, pues señaló que tiene encuestas “serias” que lo colocan entre 50 y 60% en el nivel de conocimiento, cuando el ejercicio que presentó su partido señala que se sitúa en el 26%.

Asimismo, aseguró que el senador tiene una relación cercana a los “enemigos de la Cuarta Transformación, como Rubén Moreira y Xóchitl Gálvez, por lo que mencionó que el legislador es un candidato a modo del PRI, pues no toca “ni con el pétalo de una rosa” a los hermanos Moreira.

[Ricardo Mejía desconoce las encuestas de Morena para elegir al candidato a Coahuila \(forbes.com.mx\)](https://forbes.com.mx)